

TÉMOIGNAGE – William Bisson

La Polyvalente de Black Lake...

C'est...la création de pleins de nouveaux liens avec des gens.

C'est...apprendre une seconde langue qui est l'anglais et qui va être utile dans tes projets futurs.

C'est la proximité et l'accès aux enseignants qui te permettra de favoriser ta réussite.

C'est...la musique, les arts, le soccer, le iPad et diverses activités étudiantes.

Je m'appelle William Bisson, j'ai 21 ans et je suis un ancien étudiant de la Polyvalente de Black Lake. Comme ancien élève, je considère que cette polyvalente aura marqué ma vie à tous jamais. Les liens que j'ai créés, les connaissances que j'ai développées et les souvenirs mémorables sont des éléments uniques en son genre que la Polyvalente de Black Lake m'a apporté tout au long de mon parcours secondaire.

Pourquoi ai-je choisi la PBL?

La Polyvalente de Black Lake était dans mon premier choix en raison de l'anglais. Je voulais apprendre cette langue tout en la mettant en application dans différents voyages linguistiques offerts par la polyvalente. La proximité des gens à cette polyvalente est une caractéristique unique. Étant donné que le nombre d'étudiants frôle les 500, il s'agit d'une polyvalente où les étudiants sont près les uns des autres.

En choisissant la PBL, tu entreras dans une aventure où l'ambiance chaleureuse y règne tous les jours et où ta réussite est une priorité pour tout le personnel.

Choisir la PBL, c'est choisir de bâtir ton avenir pour aujourd'hui et demain.